

JORGE PEÑAFIEL



En la casa de humo los aspirantes aprenderán cómo ingresar en una vivienda destruida por el incendio.

Se capacita a 68 aspirantes a bomberos

En cuartel

Un héroe no nace, se hace es el lema de la Academia de Bomberos de Guayaquil Crnel. (B) Gabriel Gómez Sánchez (campus Prosperina, Espol) que actualmente preparan a 68 aspirantes a bombero voluntario. Esta instrucción es la básica para quienes deseen formar parte de los casacas rojas.

El curso se inició el pasado lunes 30 de agosto con 70 aspirantes, pero luego de ser sometidos a las pruebas físicas y psicológicas dejaron de asistir a las clases dos voluntarios.

Estas evaluaciones, especialmente la de resistencia, son pruebas bomberiles esenciales para quienes deseen ingresar al Cuerpo de Bomberos.

“Es para saber que tus brazos tienen la suficiente fuerza para que puedas sostenerte en el caso de que colapse una estructura”, indicó el mayor Reynaldo

Carbo, director de la Academia de Bomberos.

Durante un mes, los aspirantes recibirán conocimientos teóricos y prácticos que serán dictados por cuatro bomberos instructores y uno que pertenece a la división de ambulancias de la institución.

Para Carbo, la parte práctica es la que demanda más esfuerzo por parte de los postulantes, específicamente en la parte de operación contra incendios.

Con este curso el aspirante obtiene los conocimientos mínimos para poder atender una emergencia.

REQUISITOS

Los aspirantes a bomberos voluntarios deben tener entre 18 y 34 años. La estatura mínima para mujeres es 1,60 metros y los varones es 1,65 metros.

La mayoría de aspirantes a bombero voluntario son hombres. Por cada curso que se abre, el 10% corresponde a aspirantes mujeres.